

Aus den Betrieben

Papillon

14 Ferienhäuser für Flieger, Sternengucker und Verliebte



Das neue „Dorf“ ist deutschlandweit
eine der höchstgelegenen Ferienanlagen

Gersfeld. Auf der Wasserkuppe entsteht zurzeit eine Ferienanlage mit einer Höhenlage von 910 Metern über dem Meeresspiegel. Bis zum Jahresende soll das Feriendorf mit insgesamt 14 Häusern komplett fertig sein. Vor Kurzem eröffneten die Investoren und Geschäftsführer der Papillon GmbH & Co. KG, Andreas Schubert und Boris Kiauka, die ersten beiden Häuser.

Das Feriendorf hat viel zu bieten: Vier Einheiten sind barrierefrei. Die Hälfte der Häuser verfügen über Außenwhirlpools und Saunen und decken das Wellness-Angebot ab. Die mit Naturfaserplatten aus Rhöner Sägewerken gedämmten Chalets sind mit Küchen ausgestattet. Neben einem offenen Wohnraum und einer großzügigen Veranda gibt es unter dem Dach einen gemütlichen Schlafbereich. Die Urlauber können sich im Bauernladen nebenan mit regionalen Spezialitäten versorgen. Wer aufs Kochen verzichten möchte, kommt in den Restaurants neben dem Feriendorf auf seine Kosten.

Highlight sind die beiden Sterneparkhäuser. Hier können die Gäste das Dach öffnen und den Blick in den Himmel genießen. Nachhaltigkeit, Umweltverträglichkeit und Regionalität haben für Andreas Schubert und Boris Kiauka oberste Priorität: ein eigenes Blockheizkraftwerk ergänzt durch Fernwärme und eine 450 Quadratmeter große Photovoltaikanlage auf dem Dach der Gleitschirmflugschule liefert die Energie für das Feriendorf.

www.feriendorf-wasserkuppe.de